紅花写真展コンテスト表彰式

10月19日に紅花写真展コンテストの表彰式が柏倉 九左エ門家で行われました。審査員には写真家の守 谷貞一さんに依頼、応募があった62点の作品につい て作品一つひとつ講評をいただきました。最優秀賞 には、須貝勝美さん(達磨寺)が選ばれ、柏倉九左エ 門賞と紅花保存会賞の合計6名が表彰を受けました。



審査員代行の青木邦明氏の説明を受ける関係者

まちの人口

(10月末現在)

人 口 11.755人 (前月比-12人) (男5,734人、女6,021人) 世帯数 3,612世帯 (前月比+3世帯) 人の動き 出生5人 転入10人 (10月届出分) 死亡14人 転出13人

長崎小学校児童 ペットボトルキャップを寄附



10月29日、 長崎小学校の ボランティア 委員の児童が 全校児童に呼 びかけて回収 したペットボ トルキャップ が、山形銀行

長崎支店へ寄附されました。

集められたペットボトルキャップは「やまぎん エコキャップ推進運動」を通じ、約2kgで1人分 のポリオワクチン代に変わり、発展途上国の子ど もたちに届けられます。

秋晴れの中 月山トレッキング



10月4日に社会教育活動として、町教育委員会 が主催する "月山錦のトレッキング" が行われま した。

当日は晴天に恵まれ、21名の参加者は秋色に染 まった月山散策を楽しみました。

白熱 町民テニス大会!



10月11日に町民テニス大会が開催されました。 シングルス・ダブルスと男女の試合が繰り広げ られました。各試合とも、割れんばかりの声援が 飛び交い、参加者は清々しい汗を流していました。

まちのホットなニュースをお届けします!

皆さんの身近な情報や写真を お寄せください 総務企画課情報防災グループまで 電話662-4899

長崎小・豊田小5年生 稲刈り体験 実りの秋!



豊田小。刈り取った稲をくい掛け

10月8日に豊田小学校、9日に長崎小学校の5年生が稲刈りを行いま した。春に「はえぬき」の田植えを行ってから、観察や草取りを行いな がら稲の成長を見守ってきました。初めて稲刈りをしたという児童が多 く、先生から鎌のギザギザのほうを思いっきり引きながら稲を刈ること を教わりながら、あっという間にすべての稲を刈り取っていました。

稲刈りを終えた児 童たちは「育てるの は大変だったけど楽 しかった | 「お米を 食べるまでに、こん なに手間がかかって いると思わなかっ た」「これからは残 さずに、農家の人に 感謝して食べたい」 などと話していまし



長崎小。手作業の稲刈りは大変

楽しいひととき レクリエーション大会で交流



各チームの応援合戦で、会場は 盛り上がりました



10月20日、 (福)中山町社会 福祉協議会主 催、第36回シル バーレクリエー ション大会がす ぱーく中山で開 催されました。 今年は「糸巻き リレー」「風船 バレーテニス」 といった趣向を こらしたゲーム もあり、参加者



お玉リレー 大小異なった大きさの ボールをゴールへ運びます

168名が地区別対抗で競い合いました。にぎやかな応援合戦も大会を盛 り上げ、参加者同士の親睦を深めながら楽しいひとと <u>27.</u>11.15 **12** きを過ごしました。